

HOY, A LAS 18:30 HORAS

# "La democracia en Chile": presentan nuevo libro de Joaquín Fernandois

Se podría pensar como un esfuerzo inútil o como la voluntad de intentarlo una y otra vez: en su nuevo libro, "La democracia en Chile" (Ediciones UC), el historiador Joaquín Fernandois usa el mito de Sísifo para describir la trayectoria de la sociedad chilena en su camino hacia la construcción de un Estado de Derecho moderno y la igualdad de oportunidades. Frente a los tópicos de la excepcionalidad chilena en Latinoamérica, de un lado, y de una aparente democracia que enmascara un orden autoritario, del otro, Fernandois describe la historia democrática chilena como un esfuerzo continuo. La obra se presenta hoy, a las 18:30 horas, en línea, a través del Centro de Estudios Públicos. Inscripciones en [www.cepchile.cl](http://www.cepchile.cl).